

学校の教育目標：「自他を大切にし、共に伸びる児童の育成～元気・笑顔・成長～」

相良村立相良南小学校だより 校訓「やさしく かしこく たくましく」



元気・笑顔・成長！南小



Ver 3.0

第6号 令和7年6月5日発行

発行者 校長 田口広治

児童数 167
PTA数 124

6年修学旅行 充実の2日間でした！



相良南小HP↑

■5月27日（火）～28日（水）、6年生が修学旅行に行きました。

1日目は、原爆が投下された長崎の地で平和学習を行いました。原爆資料館で展示物や写真等をしっかりと見学したりメモしたりしていました。その後、爆心地や平和公園、如己堂、山里小学校を歩いて見学しました。記念碑や防空壕、展示物などについて、バスガイドさんの説明を真剣に聞いていました。特に如己堂の狭さに驚いた様子でした。

平和集会では、平和宣言や折り鶴の歌など、大きな声で行うことができました。みんなで平和を誓うことができました。

平和講話では、4歳の時に被爆された溝浦勝さんの話を聞きました。当時の学校の様子や原爆投下時の様子、被害の様子などを詳しく話を聞いていただきました。「惨状が今でも目に焼き付いている」との言葉があり、今でも苦しまれていることが分かります。また、「核兵器を何としてもなくさなければならない」「みなさんも、自分に何ができるかを考えてほしい」との言葉がありました。子供たちは、溝浦さんの思いを心で受け止めることができたようです。

2日目は、ハウステンボスでの班別自主活動です。事前の計画を基に、あちこちを歩き回り、アトラクションを体験したり食事を楽しんだりする姿が見られました。各班とも仲良く活動できたようです。

■バスの中で、一人一人の感想発表がありました。1日目は「平和について真剣に学ぶこと」、2日目は「友達と仲良く過ごすこと」がしっかりできたことが分かりました。

全員が成長できた2日間となりました。今後の6年生の成長も楽しみです。



体力テスト 体力向上を目指します！

- 5月30日(金)に体力テストを行いました。この日は雨天のため体育館種目のみでした。「上体起こし」「反復横跳び」「立ち幅跳び」「長座体前屈」といった種目を行いました。上学生が下学年の測定や記録をしたり、サポートを行ったりして、体力テストを進めていきます。得意不得意がある中でも、子供たちは笑顔で頑張っていました。
- 本校の体力面の実態は、「敏捷性」「持久力」は良好です。一方、「柔軟性」「筋力」が課題となっています。改善するために、体育委員会がストレッチや筋力アップのための動画を作成し、朝の時間などに学級で運動を行っています。短時間でも続けることが大事です。家でも運動を継続できるといいと思います。



2年村探検 相良村のよさを学びます！

- 6月4日(水)、2年生が村探検に出かけました。雨宮神社では階段をのぼってお参りをしたり、空手協会では空手体験をしたりするなどしました。また、学校の近くでは、なつめ保育園や茶湯里、山本神社、Aコープ、深水郵便局などを訪れました。

2年生では、相良村の各所を探検し、村にはどんなところがあるのか、どんな人がいるのかなどを学習します。相良村のよさを実感できる学習になるよう進めていく予定です。

暗唱スタート！

- 今年も暗唱の取組を行います。第1回目は、1年生が「あさのおひさま」、2年生以上が「ためになることわざ」です。どの学年も、たくさんの子供たちが校長室に来てテストを受けています。子供たちは「緊張」の中で力をつけています。一人一人が成長するよう、励ましながら取り組んでいきます。

